



John Adam Memorial Elementary School
120, Montée des Bouleaux,
Delson, Quebec, J5B 1L7

Please read this document carefully as this is the **dress code and colour code** in effect at John Adam Memorial School.

S'il-vous-plaît prendre le temps de bien lire le **code de couleur et de la tenue vestimentaire** à l'école John Adam Memorial.

Dress Code / Tenue vestimentaire

Students are expected to dress neatly, comfortably and appropriately to school.

All students should be permitted to wear the clothing of their choice, regardless of whether it conforms to their own gender identity, provided that such clothing does not violate the school's dress code.

- **Students are obliged to follow the school's colour code.**
- Students are obliged to wear the school's gym uniform for physical education classes.
- Make up is not permitted.
- It is recommended that student keep a pair of shoes at school strictly for indoor wear. It can be the same one as the one for physical education. The outdoor shoes should also be comfortable shoes as the students run and play in the school yard.
- **The following articles are not appropriate for school: jeans (or pants that look like jeans), flip flops, very short shorts, belly shirts, crop tops.**
- Hair colors outside the natural colour range

Please use good judgment with your child's clothing for school. Remember, school is your child's space of work. The School administration reserves the right to ask for a change of clothes if clothing is judged inappropriate.

Les élèves doivent se vêtir d'une façon soignée, confortable et convenable pour l'école.

Tous les élèves devraient être autorisés à porter les vêtements de leur choix, qu'ils soient conformes ou non à leur propre identité de genre, à condition que ces vêtements ne violent pas le code vestimentaire de l'école.

- **Les élèves doivent respecter le code de couleur de l'école.**
- Les élèves doivent porter l'uniforme d'éducation physique pour leur cours d'éducation physique.
- Le maquillage est interdit.
- Il est recommandé que l'élève ait une paire de souliers uniquement utilisée à l'intérieur de l'école. Les souliers utilisés pour l'éducation physique peuvent aussi être la paire de souliers utilisée à l'intérieur. Les souliers pour l'extérieur devraient aussi être très confortables puisque les enfants courent et jouent dans la cour d'école.
- **Les articles suivants ne sont pas acceptés à l'école : les jeans (ou pantalons ressemblant à des jeans), les sandales de plage (gougoune), les shorts très courts, les chandails courts (crop top).**
- La couleur des cheveux doit être dans des tons naturels

S.V.P. utiliser votre bon jugement quant à l'habillement de votre enfant. Souvenez-vous que l'école est le lieu de travail de votre enfant. L'administration se réserve le droit de demander un changement de vêtements si l'habillement est jugé inapproprié.

Colour Code / Code de couleur

Our Governing Board has adopted a student colour code that is enforced on regular school days, including school outings (not pedagogical days).

Our colour code is very straightforward – **solid navy blue bottom with an all solid white or solid navy blue top with no logos, slogans, writing, lines nor decorations.**

- All solid white or solid navy blue tops – No logos, slogans or decorations. Polo shirts, blouses, dress shirts, t-shirts are all acceptable.
- All solid navy blue bottoms - No denim (jeans). No logos, slogans, decorations or stripes/lines. Dress pants, cargo pants, skirt, Bermuda shorts, jumpers and dresses are all acceptable.
- Tights – either solid navy or solid white.
- Sweaters: cardigans, V necks, crew necks, vests - solid navy or solid white, no logos, slogans or decorations.

Notre conseil d'établissement a adopté un code de couleur pour les élèves obligatoire durant les journées régulières d'école, ainsi que les sorties scolaires (pas lors des journées pédagogiques).

Notre code de couleur est simple – **le bas est bleu marine uni et le haut blanc uni ou bleu marine uni sans logos, slogans, écritures, lignes ou décorations.**

- Tous les hauts doivent être unis blancs ou bleu marine – pas de slogans, de logos ni d'écussons. Les polos, blouses, chemises et t-shirts sont acceptés.
- Le bas est bleu marine uni - pas de slogans, de logos, de lignes ni d'écussons. Les pantalons propres ou cargos, jupes, bermudas, robes et tuniques sont acceptés.
- Collants de couleur bleu marine ou blanc.
- Chandails : cardigan, cols en V, vestes de couleur bleu marine uni et blanc uni sont acceptés, sans logos, slogans ni d'écussons.